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第2回 明苑中学校区学校運営協議会 開催

７月２１日(火 )18時 30分より，第2回明苑中学校区

学校運営協議会が滝川第三小学校メモリアルホールで

開催されました。

会議の冒頭では，令和2年度新たに委員となった皆

様へ，教育委員会 教育部 廣瀬一仁指導参事より，

任命書が交付されました。

その後，滝川第三小学校の田中章子教諭の司会進行により，

会議はスムーズに進められました。

開会の後，貝之瀬雅紀会長より，

「新型コロナウイルス感染症対応の中，各学校や教育委員会

は，大変な苦労をしていることと思います。この会議の中

で，今後明苑中学校区の教育環境がよりよくなるようなご

意見やお話を数多くいただきたいと思います。また，本日

思いつかなくとも，後日，要望という形で提出できますの

で，学校の現状を聞いてたくさんのご意見を頂戴したくお

願い致します。」

という内容のご挨拶をいただきました。

次に，三浦拓也地域コーディネーターよ

り，議案の通り会務報告がありました。

その後，協議事項に入り，第 １回明苑中学校区学校運

営協議会 (紙面会議 )の経緯及び報告がありました。特に，新型コロナウイル
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ス感染症対応の中で，委員の皆様から，リモート会議を希望するご意見があ

りました。しかし，機材不十分等により実現はできませんでしたが，今後に

向けて検討の余地があるとの報告もありました。

次に，小 ・中学校の状況について，各学校の教頭

より，下記の内容で報告がありました。

【学校の現状と課題】

1.行事関係 2.長期欠席者，不登校等 3.いじめ (いじめ実態把握における回答児童・生徒数，いじめの認知 )

4.事故等 5.成果，課題，その他

その後，令和2年度の部会構成および活動内容について，

①学習支援部 ，②地域活性部 ，③広報部の3部において

各種取り組みを進めるとの説明がありました。

また，学校評価については，今年度滝川第三小学校が

重点校である等の説明がありました。

各委員による質問や意見については、下記の通りです。 (概要 )
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最後に，今後の日程についての連絡事項がありました。

・明苑中学校区学校運営協議会の合同登校交通安全指導《9/1(火 )または9/2(水 )》

・第３回学校運営協議会 《10/30(金 )》

・第４回学校運営協議会 《R3.1/15(金 )前後》

・第５回学校運営協議会 《R3.2/19(金 )前後》

コロナウイルス感染症の影響で大変なところ，ご参加いただき誠にありが

とうございました。
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